

EXTRAORDINARIO

A

LA REGION EXTREMENA

Servicio telegráfico

La infanta Isabel

Madrid 3 (14'45)

Llegó á Madrid la infanta Isabel, marchando poco después á la Granja.

Huelga

Telegrafian de Alicante manifestando que se han declarado en huelga los obreros canteros.

Cierre de tiendas

Despachos de Cadiz comunican que se ha repetido en aquella capital el cierre de tiendas en señal de protesta por el dictamen desfavorable á las obras del puerto.

Noticia desmentida

Oficialmente se desmiente la noticia dada por algún periódico, de haberse acordado el desembarco en Casablanca, de dos mil hombres.

El «Alvaro de Bazán»

El ministro de Marina ha dispuesto que vaya á las costas de Marruecos el buque «Alvaro de Bazán». Los demás existentes en los puntos más inmediatos, necesitan reparaciones.

Lo que dicen en el Ministerio de Marina

He hablado con altos funcionarios del departamento de Marina y creen que no se repetirán las matanzas en Marruecos.

Me dijeron también que no ha sido asesinado más que un español.

Proposito del gobierno italiano

Despachos de Roma comunican que el gobierno de Italia está decidido á enviar un buque de guerra á las costas de Marruecos.

Tranquilidad

Los últimos telegramas recibidos de Marruecos aseguran que reina allí tranquilidad.

Local y Regional

En una era situada en el término de Quintana, riñeron los vecinos Pedro Barquero Hidalgo y Baldomero Galán Díaz; éste recibió una herida de arma blanca en el lado izquierdo de la columna vertebral, y el Barquero una contundente en el lado derecho de la cabeza.

Los contendientes fueron curados por el facultativo, quedando después á disposición del Juzgado municipal.

El Gobierno civil ha concedido el permiso correspondiente para que el día 15 del actual se celebre una capea con novillos de muerte en Fuente del Arco.

Quejas

Los sastres, los zapateros y otros industriales, quejarse de las dificultades que les ofrece el cobro de sus cuentas.

Los dueños de establecimientos de bebidas se quejan de que en los dos últimos meses ha disminuido en una mitad las que hacen en sus establecimientos.

Los caseros se quejan asimismo de que muchos inquilinos no pagan el alquiler.

Y todo esto se debe, según dicen los interesados, á que todo el dinero vá á parar á los Cines y al Circo.

Calculase en 45.000 pesetas, aproximadamente, lo que en los dos últimos

meses han recaudado las empresas del circo y de los cines (hasta hace pocos días solo había uno de estos, pero para el caso es igual.)

La gente, señaden, solo piensa en divertirse, y no se cuida de cumplir sus obligaciones, ó de confortar su estómago con un baso de pebeón.

Ayer estuvieron reunida en el Ayuntamiento algunas comisiones.

Se ha recibido en la Alcaldía el reglamento per que se rige la sociedad de festejos de Málaga.

Aviso

El día 10 á las 11 de la mañana se verificará en el Ayuntamiento, ante la comisión de feria, el sorteo de los puestos para la feria.

Los de juguetes se establecerán en la acera izquierda en la plaza de Minayo.

Mañana lunes á las once, se verificará en la calle de Arco Agüero núm. 18, la subasta extrajudicial de una casa bodega, calle Martín Cansado, y de dos tierras con olivos en la Corchuela.

Fumad el papel JOB ó dejad de fumar

De venta en todos los estancos, Unicos representantes para la provincia de Badajoz, Rodriguez y Cordero, 17, Melendez Valdés 17, Badajoz.

Diversiones

Esta tarde habrá juegos corporales en el Gimnasio de Puerta de Pilar; y por la noche baile de 10 á 3 en el de la calle de San Sisenando.

Programa de las piezas que ejecutará esta noche, de nueve y media á once y media, en el paseo de San Francisco, la banda del municipio.

- 1.ª Paso doble «Ronda». — Echegoyen.
- 2.ª Polka «Sans Souci». — Steenebruggen.
- 3.ª Fantasía «Isidora». — E. Bédouin.
- 4.ª Tanda de Valses «Hasta otra vista». — Waldienfel.
- 5.ª Paso-doble «Fray Luis de León». — L. Aylón.

En este gobierno se han recibido los siguientes títulos administrativos:

De maestro auxiliar en propiedad de la escuela de niños de Zarza junto Alauje, con el haber anual de 625 pesetas y emolumentos legales á favor de D. Victor Vicente Valsera.

De maestro auxiliar en propiedad de la escuela de niños de Alburquerque, con el haber anual de 625 pesetas, á favor de D. Joaquín Villar Moreno.

De auxiliar en propiedad de la escuela de niños de Burguillos, con el haber anual de 625 pesetas, á favor de D. Pablo Sánchez y Díaz.

De auxiliar en propiedad de la escuela de niños de Montjo, con el haber anual de 625 pesetas, á favor de don Buenaventura García Sánchez.

De auxiliar en propiedad de la escuela pública de niños de Mérida, con el haber anual de 625 pesetas, á favor de don Angel Garcia Parada.

De auxiliar en propiedad de la escuela pública de niños de Puebla de Sancho Pérez, con el haber anual de 500 pesetas, á favor de D. Juan Francisco Matamoros.

De maestra en propiedad de la escuela pública de niñas de La Morera, con el haber anual de 625 pesetas, á favor de doña Isabel Celedonia Higuero Ortiz.